

紀北農芸高校マンスリータイムズ

2018年
5月号

恒例 新入生歓迎！ バレーボール大会！！

5月2日(水)、生徒会主催による新入生歓迎球技大会が第1・2体育館で開催されました。開会式後、予選リーグ(男子6リーグ・計27チーム+教員チーム、女子2リーグ13チーム)が始まり、どのチームも熱い戦いを繰り広げました。決勝トーナメントは、クラスメイトからの声援もあり、更に盛り上がりました。今年、男子は3C同士の決勝となり「キー・フンクン」優勝・「VS 野田真輝」準優勝、女子は2A「ブタゴリラチンパンジー」優勝・1A「Momoka's」準優勝となりました。閉会式では、生徒会長から賞状が授与され、楽しい雰囲気の中、無事1日が終了しました。



5月8日(火) 小雨の中、1年・奈良公園、2年神戸三ノ宮、3年京都東山、へ遠足に行ってきました。



平成30年度 第1回フラワーロード 有難うございました！



5月12日(土) 地域の方々の協力を得て、JR 南飯降駅周辺から農芸高校までの通学路沿いに、プランターによる新しい草花苗の定植を行いました。その後、かつらぎ警察署花壇にも生徒会、農業クラブ、園芸部の生徒達で植え付けに行かせて頂きました。

文部科学大臣表彰 平成30年度「子どもの読書活動優秀実践校」4月23日(月)東京都

「課題研究」(生徒全員2年間授業で各自テーマ研究後、発表をする)における図書館利用の取り組みと学校図書館による授業支援などが評価されての受賞です。



**ハンドボール部優勝
インターハイ出場
4年連続
23回目(6/3(日))**

6月行事予定

- 6月 3日(日) 県高校総体 (5/30 水～)
- 4日(月) 追認考査 (～7 木)
- あいさつ運動 (～8 金)
- 5日(火) 身だしなみ ASS (全校生徒)
- 6日(水) 生徒総会・農業クラブ総会
- 8日(金) 農業鑑定競技 (全学年)
- 13日(水) 応募前サマー企業ガイダンス・学校見学会(高校3年生)
- 20日(水) 期末考査発表
- 27日(水) 期末考査 (～7/3 火)